

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Handgemachte Qualität

## Einzigartiger Blumenschmuck für jeden Anlass

Cecilia Capri und Mathias Assefi, We Are Flowergirls

Cecilia Capri und Mathias Assefi designen einzigartige Flowercrowns aus Vintage Seidenblumen. Das Label »We Are Flowergirls« habe ich im Sommer 2005 gemeinsam mit meinem Freund Mathias Assefi gegründet. Wir sind spezialisiert auf einzigartige Headpieces wie Blumenkränze oder auch Weddingcrowns. Unseren Schmuck produzieren wir in erster Linie aus Vintage-Seidenblumen, die in den 1960er bis 80er Jahren in Deutschland von Hand hergestellt wurden. Vor der Gründung unseres Labels studierte ich Modedesign in Berlin und arbeitete als Redakteurin bei verschiedenen Mode- und Lifestyle-Magazinen in Wien. Mathias studierte Informationsdesign in Graz und sammelte Erfahrung in einer Wiener Werbeagentur. Unsere gemeinsame Erfahrung hat uns sehr geholfen, in der Modebranche Fuß zu fassen.

"Jedes Stück unserer Kollektionen ist ein einzigartiges Original, da keines dem anderen gleicht."

Das florale Herz und die kreative Homepage von »We Are Flowergirls« liegt in unserem Atelier in Wien. Hier findet jeder Kranz und jede Idee ihren Anfang. Einmal in der Woche öffnen wir unser Atelier für interessierte Besucherinnen und Besucher. Der persönliche Austausch zu unseren Kundinnen und Kunden liegt uns sehr am Herzen, und nicht selten gewinnen wir dabei neue Fans.

Jedes »We Are Flowergirls« Stück ist ein Unikat und hält im Gegensatz zu echten Blumenkränzen ein Leben lang. So wollen wir jeder Dame etwas hochwertig Handgemachtes und Unvergängliches bieten, und das zu einem leistbaren Preis. Das ist der Grundgedanke unseres Labels und das, was uns einzigartig macht. Außerdem ist jedes Stück unserer Kollektionen ein einzigartiges Original, da keines dem anderen gleicht. Trotzdem nehmen wir auch gerne Auftragsarbeiten an und sorgen mit unseren Kreationen für stimmige Dekorationen auf Hochzeiten, Firmenfeiern oder Sommerpartys.

Sie finden uns auch auf [Instagram](#) und [Facebook](#) sowie unserer [Webseite](#)

Online seit 10.02.2020 (Aktualisiert: 21.03.2023)